

Jungen 19 Bezirksliga Rückrunde

SpVgg Mössingen : TSV Dettingen
Samstag, 27.01.2024, 14:00 Uhr

Leuze bleibt gegen den TSV Dettingen ungeschlagen

Ausgelassene Stimmung herrschte am Samstagnachmittag, als Maximilian Leuze in weniger als 2 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gastgeber der SpVgg Mössingen im Match der Jungen 19 Bezirksliga Rückrunde einfuhr. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam TSV Dettingen, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 17:22) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Maximilian Leuze, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 1. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 2:0.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Lang / Püschel bekamen es im ersten Spiel mit Erbek / Ceken zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Lang / Püschel am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Wulle / Leuze kamen mit der Spielweise von Demirel / Korkmaz am Tisch gut zu Recht und mussten letztlich lediglich einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte nachfolgend Marcel Lang gegen Sinan Ceken verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Ceken endete. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Lennard Wulle die Begegnung, in die er auf dem Papier als deutlicher Underdog gegangen war, mit 1:3 gegen Arda Erbek abgab und eine Niederlage kassierte. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Recht kurzen Prozess machte Lukas Püschel beim 12:10, 11:6, 11:4 mit Yusuf Korkmaz. Maximilian Leuze war im Einzel gegen Ahmet Demirel nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Da gab es nichts zu rütteln. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SpVgg Mössingen und des TSV Dettingen. Marcel Lang bekam wenig später seinen gleichstarken Gegner Arda Erbek wiederum beim klaren 7:11, 3:11, 6:11 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Einen knappen Erfolg feierte Lennard Wulle beim 11:7, 11:9, 7:11, 8:11, 13:11 gegen Sinan Ceken, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Wulle mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Chancenlos war indes Lukas Püschel gegen Ahmet Demirel nicht, aber mehr als ein 8:11, 11:8, 7:11, 9:11 war nicht zu holen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Auf dem falschen Fuß erwischte Maximilian Leuze seinen Gegner Yusuf Korkmaz beim eher ungefährdeten 3:0-Sieg. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Durch diesen Sieg hat die SpVgg Mössingen nun ein Punkteverhältnis von 2:0 auf dem Konto, während der TSV Dettingen nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TV Neuhausen (SpVgg Mössingen) bzw. gegen den TSV Gomaringen II (TSV Dettingen).

Statistik:

SpVgg Mössingen

Doppel: Lang / Püschel 1:0, Wulle / Leuze 1:0

Einzel: M. Lang 0:2, L. Wulle 1:1, L. Püschel 1:1, M. Leuze 2:0

TSV Dettingen

Doppel: Erbek / Ceken 0:1, Demirel / Korkmaz 0:1

Einzel: A. Erbek 2:0, S. Ceken 1:1, A. Demirel 1:1, Y. Korkmaz 0:2